

# Une classe au Salon de l'Agriculture

**FONTAINE-LES-VERVINS** Pour la première fois depuis la création du lycée agricole, c'est toute une classe qui va participer au Salon de l'Agriculture.

**L'**école est souvent créatrice de bons ou de mauvais souvenirs pour les élèves. Les lycéens de la Seconde Générale et Technologique du lycée agricole de Fontaine-les-Vervins devraient s'en faire de bons avec cet événement. Pour la première fois depuis sa création, l'établissement scolaire peut envoyer une classe entière au Salon de l'Agriculture à Paris qui se tient du 26 février au 6 mars.

## DES ÉPREUVES EN TOUT GENRE

Pas question pour autant de venir au Salon de l'Agriculture en simples visiteurs. Les élèves ont été répartis en divers pôles, et certains vont participer à des épreuves, à l'instar de l'équipe pour le Trophée Inter-Enseignement Agricole. Face à d'autres élèves, ce sont quelques lycéens de Fontaine qui vont tenter de remporter la compétition. « Il y a cinq épreuves. On a dû écrire un article de presse sur le réchauffement climatique, on aura une épreuve de contention (manipulation d'un animal, ndlr), une épreuve sur un ring pour le grand oral, l'animation

## Soutiens

Christophe Balin n'est pas seul dans ce projet. Il peut compter sur l'aide de Marion Lemaire, professeure et co-organisatrice du projet, mais aussi sur le soutien logistique de la Région. Le lycée agricole a aussi reçu une dotation financière de la plateforme régionale Proch'Orientation, ainsi que de différents sponsors.



et la décoration de notre stand et enfin, notre tenue générale au Salon », confie l'une des participantes. Deux élèves du lycée agricole vont aussi participer aux Ovinpiades nationales, peu de temps après avoir remporté la compétition régionale. Il s'agit de Marie Roudet, 21 ans, et Théo Guffroy, 20 ans. « C'est classe. On aura la pression une fois à l'hôtel », confie ce dernier. Plusieurs épreuves permettront

d'élire les meilleurs jeunes bergers de France. « Il y a plusieurs épreuves que l'on connaît déjà », affirme Marie Roudet. Les deux jeunes éleveurs peuvent compter sur l'encadrement de Julien Gergaud, qui a terminé 9<sup>e</sup> au Salon de l'Agriculture il y a deux ans. La participation du lycée agricole sert aussi à l'orientation des élèves. « On a une partie orientation pour que les lycéens s'orientent le mieux



Plus de 25 élèves du lycée agricole étaient au Salon de l'Agriculture.

possible vers le bac STAV (Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant, ndlr). L'objectif est de se servir du Salon pour faire un projet », détaille Christophe Balin, professeur d'éducation physique et sportive et professeur principal de la classe concernée. Il précise : « Chaque élève a fait une fiche métier, avec les stands qu'il voudrait voir. On débriefera après le salon. »

Hugo Deniziot